



El PP defiende ante el rector de la USAL la autonomía del campus de Ávila

Antolín Sanz aseguró, tras su reunión con Daniel Hernández Ruipérez, que coinciden en la potenciación del campus abulense, pero mostró su oposición a su reorganización

J.M.M. / ÁVILA

El presidente del Partido Popular de Ávila, Antolín Sanz, y el alcalde de Ávila, Miguel Ángel García Nieto, mantuvieron en la mañana de ayer una reunión con el rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez, y el vicerrector, José Ángel Domínguez, en el Rectorado de dicha Universidad para analizar la situación del campus de Ávila y hacerle llegar su postura sobre el futuro universitario de Ávila. Según se expresó desde el PP, esta reunión se enmarca dentro del plan de trabajo concebido para defender la autonomía del campus abulense y que ya ha contado con la celebración de las reuniones con el consejero de Educación, con el Consejo Social

y con los directores de los centros del campus de la USAL en Ávila.

Tras la reunión, en el mencionado comunicado, Antolín Sanz recaló la importancia de que «hemos coincidido en algo esencial y vital como es la potenciación del campus abulense en lo que respecta a titulaciones, másters y profesorado».

En este sentido, el presidente de los populares abulenses subrayó que «la USAL en Ávila tiene arraigo social y territorial, pero sobre todo, creo que la educación en general y la universitaria en particular es un potencial económico y cultural para Ávila que abre un camino hacia las oportunidades».

Sanz destacó también las di-

ferencias que surgieron en la reunión, con «la intención del Rectorado de poner en conocimiento de la comunidad educativa la reorganización del campus abulense», una reorganización que para el presidente del PP de Ávila «sería una pérdida de la autonomía del campus».

Antolín Sanz precisó que «hemos mostrado nuestra oposición dado que supondría además una absorción y pérdida de funciones que considero importantes para lograr el objetivo de la potenciación del campus, y sobre todo la consolidación de su autonomía. Y le hemos hecho saber a las autoridades académicas que participaremos activamente en la potenciación del mismo pero que

nos oponemos y nos opondremos a esta reorganización, porque defendemos su autonomía, el mantenimiento de las Juntas de Escuela, es decir, nos oponemos a que podamos convertirnos en aulario de la Universidad de Salamanca».

Finalmente, los responsables abulenses ofrecieron al rector y al vicerrector salmantinos «todo el diálogo para conseguir dicho objetivo, dese el convencimiento del valiosísimo claustro de profesores que trabaja en el campus de Ávila y muy especialmente de sus dos responsables. Es decir, –puntualizó Sanz– estoy convencido que trabajando en esa línea, el campus de Ávila tiene un gran futuro».